



報

ボーイスカウト青森第1団
令和7年12月 第669号



ワクワク自然体験あそび

11月16日(日)、青い森公園において、青森市内の子どもたちとその保護者、合わせて42名の方が参加し、「ボーイスカウトとあそぼう!ワクワク自然体験あそび」が県連事業として、青森市では初めて本格的に実



施されました。当団のほか、弘前市、むつ市のスカウト、指導者も運営に奉仕し、来場した子どもたちもとっても楽しそうに遊んでいました♪ 一人でも二人でも、入団してくれたらいですね～ (三浦BS隊隊長)

連絡&情報

もちパーティー 先月の団報でもお伝えしましたが、12月14日(日)午前9時30分～正午、県総合社会教育センターにおいて「もちパーティー」開催します。宗信寺が工事中のため臼と杵というわけにはいきませんが、一緒につきたてのお餅をお雑煮でいただきます。スカウトだけでなく、ご家族の皆様もどうぞご参加ください。エプロンをご持参のうえ、3階の和室にお集まりください。

Scout UP! ボーイスカウト公式アプリ「Scout UP!」が誕生しました。各種情報ツールのほか、



ついに! Android リリース!
iOS 正式リリース!

ボーイスカウト公式アプリ
Scout UP!



個人記録の管理やデジタル登録証の表示にもお使いいただけます。現在は日本連盟からの情報だけですが、将来的には県連盟や団からの情報もお伝えできるようになります。iPhone、Android、いずれのユーザーの方にもお使いいただけます。



YouTubeでアプリのご紹介もしていますので、ご覧ください。▶▶▶



ミライ冒険通信 日本連盟では、新しい情報発信として、加盟員の皆様に向けて毎月の旬な情報をまとめてお届けする「ミライ冒険通信」を今月よりスタートしました。日本連盟の公式ホームページ内で毎月発行されます。全国のスカウト活動や日本連盟事業の最新情報を、見やすく・わかりやすくまとめてお届けするものですから、「Scout UP!」とともにご活用ください。



団会議開催報告

日時	11月18日(火)18:30
出席	⑩小川・齊藤 ⑪長利(茂) ⑫三浦・若松 ⑬葛西(俊)・葛西(佳) ⑭浅利 ⑮なし
内容	各種情報 もちパーティー DEI理解推進セミナー 19NSJ 大S練 各隊プログラム活動の報告と予定・調整 etc. 【次回は12月13日(土)15:30から開催します。】



各隊の活動予定

ビーバースカウト(BVS)隊

集合解散日時	集合・解散場所	種別	内 容 (詳しくはビーバー通信を)
12月14日(日) 09:30 -12:00	県総合社会 教育センター	団	のび~る!って
12月21日(日) 09:00 -12:00	市総合 福祉センター	隊	なにをつくろうかな

カブスカウト(CS)隊

月間テーマ

集合解散日時	集合・解散場所	種別	内 容 (詳しくはカブメールを)
(スカウトが入隊次第、活動を再開します。)			

ボーイスカウト(BS)隊

月間テーマ 受験プロジェクト発動!

集合解散日時	集合・解散場所	種別	内 容
12月14日(日) 09:30 -12:00	県総合社会 教育センター	団	もちパーティー みんなでできたてのお餅をいただきましょう。

ベンチャースカウト(VS)隊

集合解散日時	集合・解散場所	種別	内 容
12月14日(日) 09:30 -12:00	県総合社会 教育センター	団	もちパーティー 初めての、餅つき機での餅つき～今年の雑煮のお味は？
12月14日(日) 12:00 -13:00	スターバックス 青森中央店	隊	隊会議 各自の進路・予定について

ローバースカウト(RS)隊

集合解散日時	集合・解散場所	種別	内 容
12月14日(日) 09:30 -12:00	県総合社会 教育センター	団	もちパーティー

自己研鑽活動・社会活動・各種行事への参加および奉仕

【今後の主な行事予定】

東北教区大谷スカウト訓練 令和8年3月27日(金)～29日(日) あきた白神体験センター

第19回日本スカウトジャンボリー参加 令和8年8月4日(火)～10日(月) 広島県神石郡神石高原町

あおもり国スプ奉仕 開会式：令和8年10月10日(土)・閉会式：10月20日(火) マエダアリーナ

あおもり障スプ奉仕 開会式：令和8年10月23日(金)・閉会式：10月26日(月) マエダアリーナ



団委員長 小川光一
090-1936-1279
o_koichi6961@ybb.ne.jp



ワクワク自然体験あそび、あつという間に定員になり、当日はお天気も味方してくれ大盛況でした。あとは何人入団してくれるか、ですね。今度はこっちがワクワクです。回数が勝負という結果が出ているので、団としても当分の間は継続してもらいたいですね。(w)